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Spaccio di droga, 50 anni di carcere
Operazione Suk: i carabinieri hanno accertato cinquemila episodi di cessione di cocaina e hashish

UN SIMBOLO (NON SOLO SPORTIVO) DELLA CITTA’ CHE VUOLE RIPARTIRE

E BRAVAE BRAVA
GIULIAGIULIA
Barni a pagina 2Barni a pagina 2

Simone Boldi

C onfesso: alla soglia
dei 60 anni, Pistoia
l’avevo visitata solo

una volta, un paio d’ore e via,
tempo fa. Finché esigenze di re-
dazionemi hanno destinato po-
chi giorni fa da Firenze all’uffi-
cio su largo Barriera. Allora ho
letto in fretta e furia la Guida
rossa del Touring per imparare
almeno i nomi di palazzi, chie-
se, artisti che hanno impreziosi-
to la città. Poi ecco Pistoia, una
sorpresa bella e confortante. Il
centro è un gioiello d’armonia,
eleganti i negozi pur in tempi di
chiusure, il traffico si sopporta.
Magari, grazie ai lettori, scopri-
rò poi anche quello che non va
o potrebbe andare meglio. Per
adesso, da un fiorentino a Pisto-
ia, spero accettiate un saluto
pieno di disponibilità.

Il commento

Un fiorentino
alla scoperta
di Pistoia

Montagna

Nuove proposte
per la raccolta
dei funghi
Via libera dell’Unione dei Comuni: adesso
un passaggio all’Anci per regole condivise

Valentini a pagina 14

Il nostro patrimonio

Capolavori perduti
dagli Uffizi a New York
La mappa dei tesori
Agati a pagina 9

Montecatini

«La Pace»
Bassetti
sarà socio
Bernardini a pagina 17

Le nostre storie

Va in pensione
la parrucchiera
delle signore vip
Dopo decenni di acconciature e gossip
Serenella Marcello appende i pettini al chiodo

Gori a pagina 11
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Termalismo

Riapre la piscina di Grotta Giusti
’Merito delle battaglie dei comuni’

Monsummano, il vicesindaco
Elena Sinimberghi:
«Ha pagato il grande lavoro
delle amministrazioni»

Gabriele
Galligani

I n questi giorni le
cronache cittadine si
stanno occupando di

due simboli della Montecatini
turistica, Le Panteraie e il Grand
hotel & La Pace. Nonostante la
crisi del post coronavirus se ne
parla per investimenti: da un
lato per la realizzazione di una
piscina termale e dall’altra per
l’arrivo di una famiglia storica
del capitalismo italiano, quella
dei Bassetti che entrerà nella
proprietà dello storico albergo.
Due notizie incoraggianti per la
nostra economia. In un
momento indubbiamente
difficile c’è chi è ancora pronto
a scommettere sul nome di
Montecatini. Si è discusso
molto della possibilità di
portare acqua termale a Le
Panteraie. E’ stato un dibattito
giusto, perchè per la prima
volta si è infranto un mezzo
tabù: portare acqua termale al
di fuori di uno stabilimento,
anche se comunque di
proprietà della Società Terme.
Ogni idea è rispettabile ed è
giusto porsi delle domande,
perchè come hanno detto gli
albergatori dell’Apam non
bisogna dimenticarsi che
l’acqua termale non è un bene
inesauribile e di questo anche
in futuro bisognerà tenerne
conto. Com’è altrettanto vero
che quello che mancava alla
nostra città era una piscina
termale e aspettare le
Leopoldine è un po’ come
aspettare il Godot di Samuel
Beckett: si rischia di attendere
qualcosa che non arriverà mai.
Così come positivo è che una
famiglia come quella di Piero
Bassetti abbia deciso di
investire affiancando i fratelli
Pucci nel capitale del «Grand
hotel & La Pace». Due punti
importanti che ovviamente da
soli non bastano per rilanciare
tutto il settore, ma che possono
fare da traino a tutto il
comparto. Certo, non bisogna
dimenticarsi che per il nostro
distretto turistico il futuro sarà
comunque in salita. Ma come
diceva Tiziano Terzani: «È più
facile andare in discesa, ma alla
fine ti trovi in un buco. A salire
c’è più speranza».

di Daniele Bernardini
MONTECATINI TERME

La famiglia Bassetti entra nella
proprietà del Grand Hotel & La
Pace. Uno dei nomi più impor-
tanti del capitalismo italiano
scommette su Montecatini,
pronta a credere sulle potenzia-
lità del suo albergo di punta e
del turismo termale, nonostan-
te la grave crisi economica pro-
dotta dal Covid 19. La notizia, ie-
ri mattina, si è sparsa subito per
tutta la città, generando speran-
za e fiducia anche tra gli altri ti-
tolari di strutture ricettive e
commerciali. I dettagli dell’ope-
razione, tra cui la percentuale di
azioni che saranno rilevate e il
prezzo, non sono stati rilevati a
nessuno e, senza dubbio, sarà
necessario ancora aspettare
qualche giorno per conoscerli.
Lo storico marchio tessile italia-
no, legato alla biancheria per la
casa, che dal 2001 fa parte del
gruppo Zucchi, è stato fondato
a Milano nel 1830. L’azienda,
con il passare del tempo, è cre-
sciuta sempre di più dal momen-

to della sua creazione, fino a co-
noscere un’espansione interna-
zionale assai significativa tra gli
anni Cinquanta e Sessanta, il pe-
riodo del boom economico ita-
liano. Dal 2001, Bassetti si è fu-
sa con Zucchi, dando vita a un
grande colosso mondiale del
settore tessile. Piero, l’attuale
capofamiglia, ha 91 anni ed è

stato presidente della Regione
Lombardia, tra il 1970 e il 1974,
per la Democrazia Cristiana, nel-
la quale apparteneva alla corren-
te della sinistra sociale. Risale al
1870 la nascita di un albergo ai
Bagni di Montecatini che pro-
metteva «La Pace», in un perio-
do di continui conflitti, ma an-
che in un’epoca di profonde tra-

sformazioni sociali ed economi-
che. Nel 1901, grazie alla lungi-
miranza della società italo-sviz-
zera Spatz Suardi, in questa
struttura vennero avviati i lavori
di realizzazione del Grand Hotel
& La Pace. Il progetto fu realizza-
to dall’architetto Giulio Bernar-
dini, mentre i saloni interni furo-
no affrescati dal maestro del li-
berty Galileo Chini. Il Grand Ho-
tel & La Pace, nel corso di oltre
un secolo, ha ospitato i grandi
protagonisti della storia italiana
e mondiale. Da Gabriele D’An-
nunzio a Vittorio Emanuele di
Savoia, da Giacomo Puccini ad
Arturo Toscanini, senza dimenti-
care Ranieri e Grace di Monaco.
L’arrivo della famiglia Bassetti
riaccende la speranza in tutta la
città di poter tornare a essere
una stazione termale di punta a
livello internazionale.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONSUMMANO TERME

«Le piscine termali possono ria-
prire a Monsummano». A dare
l’annuncio senza celare entusia-
smo è il vicesindaco e assesso-
re al turismo di Monsummano
Elena Sinimberghi, dopo la re-
cente trattativa con la Regione
per un protocollo sulla riapertu-
ra degli stabilimenti termali del-
la Toscana. In città la Grotta Giu-
sti, definita a suo tempo da Giu-
seppe verdi l’ottava meraviglia
del mondo, è già pronta all’acco-
glienza.

«La riapertura degli stabilimenti
in deroga al Dpcm – ha detto il
vicesindaco Elena Sinimberghi
– è una vittoria dei Comuni ter-
mali che con coraggio da mesi

hanno fatto rete per centrare
questo obiettivo aprendo un dia-
logo con la Regione Toscana e
Federterme. Per noi le terme
hanno anche un importante si-
gnificato legato al lavoro: Grot-
ta Giusti con le sue settantamila
presenze annue offre lavoro a
ottanta famiglie che diventano
circa 130 in alta stagione e dan-
no linfa vitale ad un indotto im-
portante per tutta la Valdinevo-
le. Basti pensare che un terzo

dei visitatori di Grotta Giusti per-
notta nella vicina Montecani.
Monsummano è un Comune
che sta scoprendo la sua voca-
zione turistica e lo stabillimento
di Grotta Giusti, pluripremiata
come grotta più bella del mon-
do, non può che essere al cen-
tro di questo progetto. La sfida
adesso sarà la riapertura delle
grotte termali».
 Arianna Fisicaro

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Grand hotel & La Pace, entra Bassetti
La storica famiglia del capitalismo italiano affiancherà i fratelli Pucci nella gestione del famoso albergo

Piero Bassetti, 91 anni, è stato anche presidente della Regione Lombardia

L’AZIENDA

Il nome è legato alla
biancheria per la
casa. Nel 2001
fusione con Zucchi

La crisi del turismo

Pace e Panteraie
il rilancio
riparte da qui

La piscina termale di Grotta Giusti a
Monsummano

-
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Montecatini La sicurezza in città

Movida senza problemi
Controlli della Municipale
Solo alcuni richiami per qualche ragazzo che non indossava la mascherina
Intanto è polemica fra il capogruppo del Pd Rucco e il sindaco Baroncini

MONTECATINI TERME

Gli agenti della polizia munici-
pale hanno effettuato una serie
di controlli notturni nella zona
della movida, soprattutto in via-
le IV Novembre, per verificare il
rispetto delle ordinanze per il
contenimento del Covid 19. Il
comandante Domenico Gatto
conferma di aver trovato una si-
tuazione tranquilla, con i clienti
dei locali ben distanziati tra lo-
ro. A parte qualche richiamo ai
ragazzi che non indossavano le
mascherine in modo corretto,
non è stato rilevato nulla di parti-
colare. I locali di viale IV Novem-
bre, tra l’altro, hanno affisso
una serie di manifesti per ricor-
dare ai clienti le regole da rispet-
tare per evitare la diffusione del
virus. Il consigliere di minoran-
za Ennio Rucco, capogruppo
del Pd, intanto, interviene sul
ruolo della polizia municipale in

città, dopo l’ultimo arresto di
uno spacciatore effettuato dal
nucleo sicurezza. «Alcuni – sot-
tolinea su Facebook – cercano
di far passare il messaggio che
prima queste attività non ci fos-
sero e siano iniziate con la nuo-
va amministrazione. E’vero in
parte, nel senso che a febbraio
2019, verso il termine dell’ammi-
nistrazione di Giuseppe Bellan-
di, si è costituito un nucleo spe-
cifico, grazie a qualche assun-
zione mirata e all’acquisto di
mezzi. Per la costituzione di que-
sto nucleo, chiamai nella mia
stanza il comandante Gatto. Rin-
grazio Marco Lucarelli, in quan-

to la proposta fu sua. Non è ve-
ro quindi che prima non veniva-
no fatti questi interventi, non è
giusto in primo luogo nei con-
fronti della polizia municipale.
Hanno semplicemente iniziato
a intensificare questo di lavoro
da quando sono stati dotati di
mezzi, comprese due nuove Al-
fa Giulietta e una macchina ci-
vetta. L’attuale amministrazione
ha promesso un potenziamento
di uomini e mezzi, ma pur ap-
prezzando la passione del no-
stro assessore, a oggi di investi-
menti non se ne sono visti. Re-
sta carente il controllo sul terri-
torio per qualità e quantità, co-
me lo era anche per noi». Alle di-
chiarazioni di Rucco ha subito
replicato su Facebook il sinda-
co Luca Baroncini. «In un solo
anno – afferma – la nostra poli-
zia municipale ha effettuato
ben 17 arresti, contribuendo a
contrastare il fenomeno dello
spaccio di sostanze stupefacen-

ti, una piaga per i nostri giovani.
L’ultimo di questi arresti è arriva-
to nei giorni scorsi, nei confron-
ti di un autista di ambulanze che
spacciava droga ai minorenni.
Desidero ringraziare Emiliano
Corrieri, assessore alla sicurez-
za del territorio e alla polizia mu-
nicipale per il lavoro che sta por-

tando avanti con tutto il coman-
do, in particolare il nucleo di si-
curezza del territorio. Avremo
voluto rinforzare l’organico del-
la polizia municipale, ma l’arrivo
della pandemia ha fatto venir
meno le risorse. Ci rifaremo nei
prossimi anni».
 Da.B.

Controlli della polizia municipale nelle zone della «movida»

IL PING PONG

«Le attività degli
agenti c’erano anche
prima». La replica: «In
un solo anno fatti ben
17 arresti»
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Lavoratori stagionali, invisibili per l’Inps
La maggior parte di loro è impiegata nei ristoranti, alberghi e negli stabilimenti. Sono stati esclusi dal decreto «Cura Italia»

TERMALISMO

«I russi torneranno
Forse già da ottobre»
L’esperta Svetlana Osipova
«A Mosca il lockdown
durerà ancora un po’»

Maggio era il mese dei
russi. Il paese di Putin è
ancora in lockdown
perchè il covid-19 è
arrivato oltre cortina un
mese e mezzo dopo
l’Italia. L’ipotesi è che la
situazione si sbloccherà
dopo l’estate.
«Montecatini e la Toscana
sono un prodotto unico
per il mercato russo – ha
detto Svetlana Osipova,
guida turistica,
partecipando ieri alla
diretta Facebook su
TuttoMontecatini
dedicata alla ripartenza
del turismo - perchè
propone tutto: il cibo, le
terme, lo shopping, la
vicinanza alle città d’arte.
Conoscendoli abbastanza
bene sono certa che
appena sarà possibile i
turisti russi torneranno in
massa. Sicuramente
arriveranno prima loro
che gli americani. Magari
se non a settembre,
sicuramente ad ottobre. Il
turista russo che viene a
Montecatini non è il super
ricco che frequenta Forte
dei Marmi. Qui c’è una
clientela più varia che va
dei tre stelle fino
all’albergo di lusso. I russi
credono molto nel
termalismo come cura.
Prima di prendere un
farmaco si rivolgono
sempre alla medicina
naturale. Per i russi
Montecatini, la Toscana,
l’Italia è «dolce vita»:
mangiar bene, bellezze
naturali, terme come cure
e relax».

di Angela Giannessi
MONTECATINI TERME

In Toscana sono circa 100.000
i lavoratori stagionali esclusi dal
bonus del Cura Italia, molti dei
quali appartengono direttamen-
te o gravitano nell’indotto del
settore turistico, asset cruciale
della nostra regione. Tra questi,
sono tanti i dipendenti degli al-
berghi e degli stabilimenti ter-
mali montecatinesi: «Io lavoro
da primavera ad autunno con
un contratto a tempo determina-
to in un hotel cittadino, ma sen-
za causale stagionale – spiega
Sabrina Calistri, 54 anni, mam-
ma single e due figli all’attivo, di
cui uno vive ancora in casa – e
per questo motivo la mia do-
manda per l’indennità di 600 eu-
ro un paio di settimane fa è sta-
ta rigettata. l’Inps non mi ha ri-
conosciuta tra i possibili desti-
natari del provvedimento bollan-
domi come non appartenente al
settore turismo e termale. E con

me, tanti colleghi anche dell’in-
dotto, basti pensare alle lavan-
derie industriali che lavorano
per gli hotels». Ma Sabrina è
una donna testarda e combatti-
va: «Mi sono documentata e ho
appena ripresentato la doman-
da facendo sostituire dal consu-
lente del lavoro il codice unilav
con la dicitura stagionale. Così,
dovrei quasi sicuramente acce-
dere all’indennità». In questo
senso, l’aggiornamento tempe-
stivo dei consulenti del lavoro è
fondamentale: «Il vecchio de-
creto presidenziale 1525 del
1963 vietava agli hotels con
apertura annuale di assumere
stagionali ed ecco perché an-
che il mio contratto è sempre
stato di tipo determinato ma
non stagionale – aggiunge Sa-
brina – ma, aggiornandomi, ho
saputo che la recente legge 96
del 2018 introduce un nuovo ti-
po di contratto a termine, pensa-
to ad hoc per le attività stagiona-
li, che supera i limiti della vec-
chia legge e che consente peral-

tro al datore di lavoro di rispar-
miare, non dovendo pagare
all’Inps il contributo addizionale
del 1,40 per cento sull’imponibi-
le previdenziale». Paradossale
la situazione capitata a Paolo
Torrigiani, 60 anni a dicembre
prossimo e da 30 chef in un ho-
tel cittadino: «Anche la mia do-
manda per il bonus è stata riget-
tata – racconta - perché l’indagi-
ne dell’Inps si basa sull’ultimo
contratto riscontrato e, nel mio
caso, sono quindi stati presi in

considerazione solo i giorni dei
lavori a chiamata tra novembre
(quando avevamo un gruppo in
hotel) e Natale (30 e 31 dicem-
bre e primo gennaio). Non sono
cioè stato valutato per il mio
contratto stagionale da maggio
a ottobre scorsi, ma per quei 12
giorni a intermittenza che mi
hanno tolto il diritto all’indenni-
tà: per assurdo, se a Natale e
dintorni fossi stato a casa, ades-
so avrei i requisiti per quel sussi-
dio».

I nodi del turismo

LA TESTIMONIANZA

«La mia domanda è
stata rigettata per
essere stato
impiegato 12 giorni
come chef nel periodo
natalizio»

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO RILANCIARE
IL PROPRIO BUSINESS 
E INVESTIRE NEL PROPRIO FUTURO
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU QN QUOTIDIANO NAZIONALE, 
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E IL GIORNO*

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese
e professionisti, per favorire la ripartenza dell’economia
nazionale, per ridare credito al futuro e allo sviluppo 
del territorio.

Un grande gruppo editoriale ha proposto agli istituti di 
credito che operano sul territorio italiano di collaborare
per offrire un sostegno concreto alle realtà economiche, 
che sono la forza del nostro Paese e che in questo 
momento sono più colpite dalle conseguenze della 
pandemia. 
Un contributo reale e immediato per chi non si arrende 
e vuole promuovere, su carta e on line, la propria attività.

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO 
IL PROPRIO BUSINESS 
E
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E 

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese

PER INFO, 
DETTAGLI E ATTIVAZIONE

02 57577417

tassozero@speedadv. it

SpeeD
Concessionaria del Gruppo Poligrafici

* operazione non configurabile come intermediazione finanziaria in quanto il cliente 
dovrà attivare direttamente la pratica di finanziamento presso la banca partner 
dell'iniziativa. Speed non è in alcun modo responsabile dell'eventuale conclusione 
positiva della pratica

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per le condizioni contrattuali si rimanda ai fogli informativi a disposizione della Clientela
nelle filiali e nei siti internet delle Banche Partner. 

L’erogazione è soggetta all'insindacabile valutazione delle Banche. Offerta soggetta a limitazioni e valida per le richieste pervenute entro il 30/04/2021, salvo proroga.
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MONSUMMANO TERME

Oggi alle 17 riapre il museo d’ar-
te contemporanea e del Nove-
cento a villa Martini con un
omaggio alle artiste in collezio-
ne con la mostra «L’altra metà
del cielo. Anna Scotti e le artiste
della collezione». A darne noti-
zia è l’assessore alla cultura Ele-
na Sinimberghi. «Non vi nego
che sono un po’ emozionata per
questa ripartenza – dice – che
sia un modo per scrollarci dalla
mente e dal cuore questi mesi
terribili. Ripartiamo nel rispetto
delle regole legate al conteni-
mento del Covid-19 con una

nuova organizzazione». Le sale
e gli spazi sono stati sanificati e
riorganizzati secondo le indica-
zioni prevedendo percorsi spe-
cifici e predisponendo i presidi
di protezione personale neces-
sari ai nostri visitatori. Per parte-
cipare all’ inaugurazione è ne-
cessario prenotare al numero
366 5363331 o inviare una mail
a macn.villa@gmail.com mente
in generale per prenotare la visi-
ta al museo dopo il 1 giugno bi-

sogna telefonare al numero
0572 952140 oppure al 366
5363331 o inviare una mail all’in-
dirizzo di cui sopra. «L’ ingres-
so, come sempre, è gratuito –
prosegue Sinimberghi – perché
l’ arte a Monsummano è un be-
ne comune». Gli orari del mu-
seo in questo periodo estivo so-
no i seguenti: lunedì, giovedì e
venerdì 16-19; mercoledì
9.30-12.30; sabato e domenica
9.30-12.30/16-19.

L’assessore alla cultura Elena Sinimberghi

Cultura

Riapre il Museo del Novecento
Con una mostra tutta al femminile
L’assessore Elena Sinimberghi
«Anche questo sarà un modo
per scrollarci dalla mente
e dal cuore questi mesi terribili»

MONSUMMANO TERME

Si chiude la polemica, almeno a
Monsummano, sull’organizza-
zione dei campi estivi per bam-
bini e ragazzi dopo le prese di
posizione divergenti da parte
delle varie amministrazioni co-
munali della Valdinievole in te-
ma di sicurezza e offerta forma-
tiva. Così a Monsummano an-
che quest’anno i campi estivi
verranno organizzati, anche se
secondo nuove regole dopo
l’emergenza sanitaria. Per orga-
nizzarli infatti saranno utilizzati i
plessi scolastici comunali, un
modo per fare anche una prova
generale negli edifici per la ri-
partenza scolastica di settem-
bre. «Monsummano Terme avrà
i suoi centri estivi – fa sapere il

vicesindaco e assessore alla cul-
tura e istruzione Elena Sinimber-
ghi – Abbiamo approvato nei
giorni scorsi le modalità e le ta-
riffe. Avevamo detto che avrem-
mo avuto anche i campi estivi e
lo abbiamo fatto. Nonostante i
costi e le enormi difficoltà, infat-
ti, abbiamo deciso che fosse
troppo importante offrire que-

sto servizio per restituire un po’
di senso di normalità alla nostra
comunità, per aiutare le fami-
glie ma soprattutto per stare dal-
la parte dei bambini.Nei criteri
di assegnazione abbiamo volu-
to aiutare le famiglie con mag-
gior difficoltà. Rimane il ramma-
rico di non aver potuto fare nul-
la per la fascia 0-3 completa-

mente dimenticata dalla norma.
Saranno centri estivi sicuramen-
te diversi – conclude Sinimber-
ghi – perché rispettosi di tutti i
criteri contenuti nel Dpcm del
17 maggio 2020, saranno rispet-
tati tutti i protocolli sanitari vi-
genti, così da garantire un rap-
porto di 5 a 1 per i bambini da
3-5 anni, 7 a 1 per quelli delle ele-

mentari 6-11 anni, 10 a 1 per le i
ragazzi dai 12-14 anni. Le attività
dei centri estivi si svolgeranno a
giugno e luglio nelle scuole del
Comune e daranno la possibili-
tà ai bambini di socializzare e im-
parare in sicurezza: ci saranno
giochi, letture, piccole escursio-
ni e laboratori artistici tutto nel
rispetto delle norme del conteni-
mento del covid19». Quest’an-
no i centri estivi costeranno alle
famiglie degli iscritti 175 euro al
mese o 95 euro per 15 giorni,
mentre i restanti costi saranno
sostenuti dall’amministrazione
comunale, per un orario mattuti-
no che andrà dalle 7,30 alle
13,00 e sarà prevista una picco-
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Sitter fino ad un massimo di
1.200 anche per il pagamento
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le strutture private che intendo-
no aprire e anche i centri parroc-
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Sì ai campi estivi, si faranno nelle scuole
Sarà anche un modo per fare una prova generale negli edifici comunali in vista del prossimo inizio dell’ anno scolastico

L’AMMINISTRAZIONE

«Nonostante i costi e
le difficoltà era giusto
offrire questo servizio
alle famiglie»

LA RASSEGNA

«L’altra metà del
cielo. Anna Scotto e le
artiste della
collezione»
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quotidiano.net (anche gli annunci sono pubblicati allo 
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7 LAVORO OFFERTA

RICERCA CARTONGESSISTI ESPER-

TI Azienda edile ricerca 3 car-

tongessisti con esperienza au-

tomuniti per lavoro a Bologna. 

Inviare la propria candidatura 

alla mail info@antoniolauria.it 

0564/412925

9 TURISMO E VACANZE

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 5 
POSTI CON PARCHEGGIO ANI-
MALI OK. Appartamento curato con 
ingresso indipendente a 600 metri 
da Viale Ceccarini al primo ed ultimo 
piano di una villetta con terrazzo e pic-
colo patio esterno con 2 tavolini, sedie 
e poltrone. Tutti i comfort: cucina con 
forno, piano cottura a 4 fuochi, micro-
onde, frigo con congelatore separato, 
macchina del caffé. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, phon, Tv color 40 
pollici, ferro ed asse da stiro e mille altri 
comfort. Parcheggio gratuito davanti a 
casa. Animali ammessi Si af� tta minimo 
per una settimana. Chiedete info senza 
impegno 3292230015 LUCA

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 6 
PERSONE, OK ANIMALI CON PAR-
CHEGGIO Bellissimo appartamento con 
ingresso indipendente e giardino privato 
a 600 metri da Viale Ceccarini ristruttu-
rato a nuovo ed arredato con mobili di 
grande qualità. Tutti i comfort: cucina 
con forno, piano cottura a 5 fuochi, mi-
croonde, frigo americano, macchina del 
caffé. Giardino privato recintato con letti-
ni prendisole, tavoli e sedie per mangiare 
all’aperto e barbecue. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, porta blindata, phon, 
Tv color, ferro ed asse da stiro e mille al-
tri comfort. Si af� tta minimo per una set-
timana. Chiedete info senza impegno!! 
3292230015 LUCA

11 MATRIMONIALI

VUOI AVERE UNA CONOSCENZA, 
UNA AMICIZIA, UN AMORE?
Non rimanere da sola/o. Telefona allo 
3277726262 oppure invia un sms al 
3313170051 con F (femmina) M (ma-
schio), la tua età e la tua città, riceverai 
gratis 3 pro� li di persone che come te 
cercano di realizzare i loro sogni, mas-
sima serietà, astenersi coniugati. Mee-
ting Arezzo

Continua la promozione
ogni 2 annunci pagati 

2 in omaggio
Valido per tutte le rubriche
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 PESCIA

PESCIA

«Ognuno si prenda le proprie re-
sponsabilità e lo faccia in fret-
ta». Non usa mezzi termini il sin-
daco di Pescia Oreste Giurlani
sulla questione dei lavori al Pon-
te all’Abate, indirizzando alla
Provincia di Pistoia qualcosa di
più di quello che formalmente
apparirebbe come un appello al-
la fretta. La struttura posta
sull’importante via di scorrimen-
to del traffico che collega la Val-
dinievole alla piana lucchese fu
messa a senso unico alternato
un mese e mezzo fa ormai e da
allora, la richiesta del primo cit-
tadino è sempre stata quella di
eseguire i lavori in somma ur-
genza prima del 4 maggio,
quando, con la riapertura post
lockdown, il traffico avrebbe ri-
preso i suoi numeri abituali. A
questo Giurlani aggiunse poco
tempo dopo la richiesta di inter-
venire velocemente anche per
evitare che i camion, soprattut-

to legati alle cartiere, continuas-
sero a passare sul ponte come
attualmente fanno ancora. «Stia-
mo aspettando ancora dalla Pro-
vincia le risposte delle analisi
per sapere – commenta il primo
cittadino – quali interventi siano
necessari alla struttura e soprat-
tutto chiediamo tempi certi di
riapertura». Il timore di Giurlani
infatti è da sempre quello che si
ripeta un altro caso «Ponte de-
gli Alberghi» in cui la città soffrì
per oltre 6 mesi il traffico devia-
to dalla zona e oltre 200 azien-
de ne patirono pesanti conse-
guenze economiche. «Con il sin-
daco di Villa Basilica ci siamo
confrontati insieme a Confindu-
stria – ha detto Giurlani –è la pre-
occupazione è alta perchè que-
ste aziende della zona stanno ri-

schiando di perdere importanti
fette di mercato a causa dei co-
sti di trasporto aumentati, dovu-
ti al giro che i camion dovrebbe-
ro fare e che ricadono dunque
sul prodotto da commercializza-
re». Anche per questo i camion
preferiscono infrangere le rego-
le e continuare a passare dal
ponte. «Non abbiamo avuto ri-
sposte nemmeno per la messa
in sicurezza dei pedoni – prose-
gue il sindaco – sulla cartelloni-
stica richiesta e sulla necessità
di sistemare la barriera per non
farci passare più i camion. I pe-
doni sono a rischio, per questo
ho chiesto alla Provincia la sor-
veglianza sul ponte e alle cartie-
re di parlare con i propri camio-
nisti invitandoli a non passare
dalla struttura. La Provincia de-
ve mettere in sicurezza l’area,
pensare alla cartellonistica e fa-
re i lavori. Come è stato fatto ve-
locemente sul ponte Morandi si
può fare anche a Ponte all’Aba-
te, ognuno si prenda le proprie
responsabilità e velocemente».
 Arianna Fisicaro

Ponte, donazioni oltre 20mila euro
Serviranno per pacchi alimentari
«Grazie alla generosità
di cittadini e aziende
la distribuzione continuerà
anche nel mese di giugno»

«Ponte all’Abate, la Provincia faccia in fretta»
Il sindaco Giurlani incalza l’ente: «Le aziende della zona stanno rischiando di perdere fette di mercato per i costi di trasporto»

STRADE A RISCHIO

«Molti camion
infrangono i divieti.
Servono maggiori
controlli»

PONTE BUGGIANESE

Grande solidarietà in paese con
oltre 23mila euro di donazioni
sul conto corrente dedicato
all’emergenza covid. A renderlo
noto è il sindaco Nicola Tesi:
«Se con lo scorso 22 maggio si
era conclusa la distribuzione
dei pacchi alimentari che aveva-
mo messo a disposizione con le
risorse del governo nazionale –
afferma - è grazie alla immensa
solidarietà di cittadini, associa-
zioni ed aziende del territorio
comunale, che questa attività
potrà continuare per tutto il me-
se di giugno. Le donazioni sul
conto corrente dedicato che
l’amministrazione ha aperto per
l’emergenza covid – annuncia -
constano ad oggi ad oltre 23mi-

la euro, un risultato inaspettato
ed al di là di ogni più rosea
aspettativa. Grazie alla scelta
fatta dall’amministrazione di
realizzare i «pacchi alimentari»
così come sollecitato anche
dall’Anci. Diverse persone con a
capo il sindaco, la giunta, i con-
siglieri e tantissimi volontari del-
la protezione civile della Pubbli-
ca Assistenza Croce Oro hanno
distribuito circa 140 pacchi ali-
mentari e altrettanti di prodotti

freschi deperibili. In questo mo-
mento di difficoltà – sottolinea -
ci vogliamo sentire ancora più
vicini alla nostra popolazione e
cercheremo, fino a quando avre-
mo le risorse a disposizione, di
aiutare chi oggi è più in difficol-
tà anche a causa del covid-19.
Voglio personalmente ringrazia-
re tutte le aziende che stanno
contribuendo in maniera eccel-
lente alla fornitura delle merci».
 Valentina Spisa

Franceschi scrive al Viminale
’Operazioni di bilancio fantasiose’

IL SINDACO NICOLA TESI

«In questo momento
vogliamo essere vicini
alle persone in
difficoltà»

L’assessore Beatrice Giannanti con alcuni volontari

PESCIA

Il consigliere della Lega Olivie-
ro Franceschi ha scritto al mini-
stero dell’Interno Luciana La-
morgese per segnalare alcune
«perplessità circa il comporta-
mento del collegio dei revisori».
«Da tempo – scrive Franceschi –
la situazione economica dell’en-
te appare fuori controllo. L’am-
ministrazione procede a colpi di
variazioni di bilancio sempre
più fantasiose, vere operazioni

di finanza creativa, messe in pie-
di per reperire fondi finalizzati a
rimpinguare capitoli di bilancio
sottostimati. L’emergenza Co-
vid sta diventando, triste dirlo,
un pretesto per adoperare fondi
vincolati da spendere peraltro
in scopi non collegabili all’ur-
genza sociale e sanitaria. Ultimo
atto quello della rinegoziazione
di mutui con la Cassa depositi e
prestiti, dove per un beneficio
immediato, si prolungano le sca-
denze al 2043, con una maggio-
re spesa di un milione di euro.

Pescia Antiqua torna e raddoppia
Oggi e per la festa del 2 giugno
PESCIA

Dopo oltre tre mesi dall’ultimo
appuntamento, oggi e martedì
2 giugno torna, con due edizio-
ni speciali, Pescia Antiqua, il
mercatino dedicato all’antiqua-
riato, vintage e collezionismo,
giustamente considerato uno
degli appuntamenti più qualifi-
canti a livello regionale ed oltre.
La disposizione dei banchi è sta-
ta modificata in modo da garan-
tire il distanziamento interperso-

nale: oggi Pescia Antiqua si ter-
rà solo in piazza Mazzini con la
fila dei banchi centrali sensibil-
mente ridotta e collocati nella
parte più larga della piazza: tutti
i banchi saranno distanziati dai
marciapiedi e garantiranno una
ampia accessibilità ai sistemi di
disinfezione delle mani. Chi vor-
rà toccare gli oggetti esposti po-
trà farlo solo indossando i guan-
ti, anch’essi messi a disposizio-
ne dagli operatori e l’accesso ai
banchi avverrà solo frontalmen-
te.
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ro fare e che ricadono dunque
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re». Anche per questo i camion
preferiscono infrangere le rego-
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

Un talento nascosto dietro un
camice da bambinaia attenta e
premurosa. Una storia eccezio-
nale che, come troppo spesso
purtroppo accade, ha visto la lu-
ce solo quando la sua protagoni-
sta ha lasciato questo mondo.
Lei, quella straordinaria babysit-
ter con la Leica al collo, è Vivian
Maier ed è a lei che è dedicato il
nuovo appuntamento Domeni-
caDoc promosso dalla Fondazio-
ne Pistoia Musei dal titolo «Alla
ricerca di Vivian Maier», visibile
on line per tutta la giornata di
oggi (fino a mezzanotte colle-
gandosi a https://vi-
meo.com/292167869 e inseren-
do il codice Vivian_fondazione-
Pistoia). L’appuntamento è il se-
sto della serie e porta la firma di
John Maloof e Charlie Siskel
(2014) che hanno voluto portare
all’attenzione una storia di ricer-
ca sulla vera identità di una don-
na fuori dal comune per talento
e capacità artistica.
La storia della Maier è racchiu-
sa tutta in una scatola acquista-
ta al misero – considerato il valo-
re che poi gli è stato riconosciu-
to postumo – prezzo di 300 dol-
lari. A investire il gruzzolo fu pro-
prio John Maloof, oggi regista di
questo documentario. Era il
2007: quella scatola conteneva
dei negativi che la sua autrice
aveva catalogato come «scatti
su Chicago». La magia e il teso-
ro presero forma tra le mani di
Maloof che in camera oscura

portò alla luce quei negativi.
Raccontavano storie di strada,
volti, spesso di bambini, di
amanti, degli ultimi, degli emar-
ginati. A volte quelle foto trac-
ciavano semplicemente un ri-
tratto della Maier riflessa nelle
vetrine o negli specchi.
Mai un sorriso, ma solo occhi
tristi incastonati in un volto du-
ro e mascolino. Sorpresa nella
sorpresa per Maloof, che insie-
me a quegli scatti scoprì la vera
identità della Maier, non una fo-
tografa professionista bensì
una bambinaia al servizio delle
famiglie benestanti di Chiacago
o New York. Il lavoro portato
avanti dal regista ha assorbito
tempo ed energie, spese a rin-

tracciare le persone che avesse-
ro conosciuto la Maier e poi la
Maier stessa, alla quale arrivò
però troppo tardi: era il 2009
quando Maloof provò a contat-
tarla, scoprendo che la donna
se n’era andata per sempre ap-
pena qualche giorno prima.
Nata nel 1926 a New York e
morta dunque nel 2009 all’età
di 83 anni, visse gli anni di gio-
ventù in Francia per poi tornare
nel ‘51 in America scegliendo di
lavorare come bambinaia. Il suo
grande amore per la fotografia
è raccolto in cinquant’anni di
scatti che raccontano le perso-
ne e i luoghi e con essi quindi
uno straordinario spaccato del-
la società americana a partire

dagli anni Cinquanta.
Autodidatta, passeggiava sem-
pre con la sua reflex Rolleiflex al
collo fotografando con la pas-
sione – così riteneva lei – che si
ha per un passatempo. Il grande
lavoro svolto da Maloof ha per-
messo di rivelare un’artista ec-
cellente, di cui hanno comincia-
to ad occuparsi negli ultimi anni
critici e gallerie autorevoli, tan-
to che il New York Times ha defi-
nito la Maier «una delle più ec-
cellenti rappresentanti della
street photography america-
na». L’appuntamento di oggi
(che, tra l’altro, ha ricevuto la
candidatura per il miglior docu-
mentario agli Oscar 2015) è rea-
lizzato con Wanted Cinema.
 linda meoni

PISTOIA
Farmacia Nuova
in via Sestini, a Panorama
(0573.452218);
Comunale 1 viale Adua 40
(0573.29381), sempre aperta;
AGLIANA
San Niccolò, via Colzi 2
(0574.718118)
MONTALE
Farmacia Betti
via Volta 2/4/6
(0573.595993)
QUARRATA
Farmacia Chilleri, via
Montalbano 208,
(0573.72291)
SERRAVALLE
Farmacia San Lodovico
in via Montalbano 6/8
(0573.526879)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
CUTIGLIAN0 E ABETONE
Farmacia di Gavinana
in piazza Ferrucci 19
(0573.66139) e la Farmacia di
Prunetta in via Statale
Mammianese 331
(0573.672888)
Farmacia dell’Abetone, in
via Brennero 508
(0573.60014)
Servizio a chiamata
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075);
MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo, 14
(0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana, 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Internazionale
in piazza del Popolo 37
(0572.70082)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia Barone
in via Picasso 54
(0572.62283) a Monsummano
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Sant’Antonio in via
Biscolla 48, a Massa e Cozzile
(0572.910685)
PESCIA
Farmacia Sansoni in piazza
Mazzini 54, (0572.490092)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Checchia
in via Garibaldi 81 a Chiesina
Uzzanese (0572.489005)

Il volto di Vivian
Maier in uno dei
suoi autoscatti.
Ha documentato
cinquant’anni di
storia americana

UN GIORNO SPECIALE

Sessanta candeline sulla torta di Corina: «Sei un dono per tutti noi»

FARMACIE

Fondata nel 1859

«Alla ricerca di Vivian Maier»
La storia di un talento irripetibile
La Fondazione Pistoia Musei presenta il film documentario di Maloof e Siskel sulla grande fotografa

Ieri è stata una giornata
speciale e importante per
Corina, che compiuto 60 anni.
Questo è il messaggio arrivato
in redazione per lei: « La
nostra Corina, volontaria dello
Sportello Annamaria Marino,
compie 60 anni, tutto lo
Sportello le augura di
continuare a essere un dono
per tutti i suoi amici. Grazie
per tutto ciò che fai !».
Tanti auguri di buon
compleanno anche da parte
del nostro giornale.
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«Va ripensato tutto il sistema pallacanestro»
Parla Claudio Crippa: «Il futuro di Pistoia? Sarebbe un peccato non fare gruppo e lasciare che le cose spariscano»

BASKET
di Maurizio Innocenti

Crippa, il basket italiano sta vi-
vendo un momento di grande
difficoltà acutizzato dall’emer-
genza sanitaria. Come vede la
situazione da esterno?
«Stiamo vivendo un momento
unico e particolare, ma i segnali
di problematiche erano già arri-
vati tra sparizioni e ritorni di
squadre. Diciamo che il basket
italiano viaggiava su livelli che
non si poteva permettere».
Secondo lei quale potrebbe es-
sere una possibile soluzione?
«Tra A/1 e A/2 ci sono circa 48
squadre di fatto professionisti-
che visto che anche in Lega due
i giocatori fanno questo di lavo-
ro. Ci vuole una diversa distribu-
zione della piramide. Non solo
ma i costi che fino ad ora vengo-
no sostenuti dai club sono trop-
po alti rispetto alla situazione
economica generale del paese.
Il costo del lavoro di un giocato-
re per un club è molto alto, per
gli sponsor ci vorrebbe una de-
duzione fiscale. Diciamo che va
ripensato un sistema che possa
permettere alle società di man-
tenersi senza avere sulla testa la
spada di Damocle di non poter-
cela fare».
In America la situazione
com’è?
«C’è innanzitutto un sistema
sportivo completamente diver-
so che parte dalle High School,
le Università e i professionisti.
Leggo che in Italia sia il mondo
dello sport chiede aiuti al Gover-
no, in America non esiste che
l’Nba chieda aiuti al Governo

perché si tratta di una cosa a sé
stante che si mantiene da sola e
se non ce la fai chiudi. Sono i
proprietari delle franchigie che
gestiscono il meccanismo».
Tenendo conto della situazio-
ne attuale che non riguarda so-
lo l’Italia, ma tutto il mondo
che mercato si aspetta per

questa stagione?
«Un mercato più semplice. La
Nba riprenderà a fine luglio e
quindi giocheranno fino ad ago-
sto o settembre per poi stare fer-
mi in attesa dell’inizio del nuovo
campionato che, se tutto va be-
ne, ripartirà a dicembre. Se sei
un giocatore border line Nba e
hai finito ad agosto, magari hai
la possibilità di trovare qualco-
sa di sicuro in Europa senza ri-
schiare di rimanere senza squa-
dra. Se invece sei un giocatore
di G-League accetti l’offerta
che ti arriva prima perché an-
che questo campionato riparti-
rà forse a dicembre, secondo
perché puoi sempre guadagna-
re di più. Insomma stare fermi 6
o 7 mesi aspettando una ripresa
dell’Nba che potrebbe slittare e
una chiamata che non è detto
che arrivi non credo sia la scelta
migliore. Certo, quest’anno chi
fa mercato deve essere bravo a
cercare magari giocatori non di
primissimo livello e scegliere at-
tentamente con i pochi soldi
che ci sono a disposizione».
Pistoia è sicuramente tra le so-
cietà che dovrà fare grande at-
tenzione al budget e in questo
momento sta decidendo il pro-
prio destino che non è detto
sia nella massima serie.
«Pistoia negli anni ha sempre sa-
puto quali fossero i suoi limiti e
le sue possibilità. In questo mo-
mento leggo di diverse altre
squadre che stanno attraversan-
do un momento di difficoltà do-

ve si valuta che strada prende-
re. Credo che una valutazione
vada fatta all’interno della Lega
rivedendo certi parametri e con-
dizioni visto che negli ultimi an-
ni si sono visti sparire squadre e
giocatori durante la stagione
sportiva. Pistoia deve cercare di
fare squadra perché il basket è
un simbolo per la città che da
35 anni fa basket di alto livello e
sarebbe un peccato non fare
gruppo e lasciare che le cose
spariscono. L’entusiasmo, le
emozioni, il passato, a Pistoia so-

no valori importanti che non
vanno persi pur tra mille difficol-
tà. La situazione, tolto poche
squadre, è comune a molte so-
cietà perché nessuno festeggia
a champagne. Dovrebbero tro-
varsi tra i proprietari come fan-
no in Nba in caso di difficoltà e
insieme trovare una soluzione».
Il prossimo anno sarà sempre
con i San Antonio Spurs?
«Sì il mio lavoro con il club pro-
segue anche se al momento è di-
verso visto che non ci sono cam-
pionati e che quando riprende-
ranno saranno a porte chiuse
per cui non sarà possibile vede-
re le partite. Dovremo per forza
trovare un modo alternativo in
attesa che tutto torni alla norma-
lità».
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Verso la ripartenza

Volley Aglianese, due conferme
Lazzarini dt e Guidi coach

Il primo dovrà ridisegnare
il settore giovanile, il secondo
cercherà di preparare
una stagione di vertice

IL MERCATO

«Sarà più semplice e
col fatto che la nuova
Nba ripartirà a
dicembre in tanti
potrebbero guardare
all’Europa»

Lo sport sconvolto dal virus

PALLAVOLO

Il Volley Aglianese decide di ri-
partire da un paio di certezze:
ecco allora le conferme del pra-
tese, ma di residenza aglianese,
Luca Lazzarini quale direttore
tecnico della società e del fio-
rentino, ma residente a Prato,
Federico Guidi come capo coa-
ch della prima squadra di serie
D regionale toscana. A Lazzarini

il compito di ridisegnare il setto-
re giovanile, che conta su nume-
ri importanti (oltre 200 elemen-
ti), dopo gli addii ai trainer Ser-
gio Travaglini e Paola Toccafon-
di e la collaborazione con la Pal-
lavolo Milleluci Casalguidi. A
Guidi, invece, la solita richiesta:
un torneo di vertice con una for-
mazione relativamente giova-
ne, composta da gran parte di
atlete provenienti dal vivaio (e
vedremo quali saranno gli inne-
sti). La filosofia che da sempre
contraddistingue la società pre-
sieduta da Luciano Bonacchi.
«Sono contento di poter prose-
guire il progetto-giovanile ad
Agliana – le parole di Lazzarini
–: è una piazza in cui si può lavo-

rare bene, ci sono le basi per fa-
re qualcosa di buono. Ripartire-
mo con convinzione».
Intanto, la pallavolista dell’Un-
der 14 Federica Loguercio ha
vinto il concorso, interno al so-
dalizio, ’L’amore per il volley in
una foto’. Federica non si è ac-
contentata di vincere: ha stra-
vinto con 334 preferenze, rac-
colte sulle pagine del Volley
Aglianese dei social network Fa-
cebook e Instagram. Al secon-
do posto si è classificata Matil-
de Mugelli, con 228 voti, al ter-
zo Anna Maria Marra, fermatasi
a quota 223, in quarta posizione
la «strana coppia» formata da
Lavinia Vettori e Caterina Nicco-
lai (185). Il prossimo numero
dell’house organ neroverde
’Sunlight Players News’, che
uscirà nel mese di giugno, sarà
dedicato proprio alla vincitrice
Federica Loguercio.

Gianluca Barni Luca Lazzarini con Martina Pallini

Coach Carrea e la panchina
biancorossa durante una delle ultime
gare disputate (foto archivio Castellani)

Il campione
«Una
valutazione la
Lega la dovrà
fare, rivedendo
certi parametri»


